Le "Martien" du Finistère a le visage couvert de poils et des yeux comme un "œuf de corbeau"

Vers 4 heures, hier matin, M. Pierre Lucas, ouvrier-boulanger à Loctudy (Finistère), qui éta't occupé à puiser de l'eau dans la cour de la boulangerie, aperçut soudain dans la nuit un engin de la forme d'une soucoupe de 2 m. 50 à 3 m. de diamètre. Il en vit sortir un individu mesurant environ 1 m. 20 qui s'approcha de lui et lui tapa sur l'épaule en articulant des paroles inintelligibles. L'ouvrier boulanger réussit à garder son sang-froid et rentra su fournil où l'inconnu le suivit.

A la lumière, M. Lucas put déviseger le visiteur : il avait le visege ovale, tout couvert de poils et des yeux de la grosseur d'un œuf de corbeau. Le jeune homme appela son patron mais, avant que celui-ci ait eu le temps de descendre, l'inconnu avait disparu ainsi que sa soucoupe dont on ne retrouva aucune trace.

Un marchand de bière de Concarceau a, de son côté, déclaré avoir vu dans le ciel deux disques lumineux de la forme de tables rondes prolongées d'une sorte de quete. L'un des disques était immobile tandis que l'autre évoluait à proximité. Les deux disques disparurent au bout de dix minutes après avoir lancé une fusée.

Soucoupes à l'Italienne

Mantoue, 6 octobre. —
Le trafic a été interrompu pendant plus d'une heure au centre
de Mantoue par des groupes de
personnes rassemblées pour ob-

server un étrange « objet blanc » qui, à une forte hauteur, se détâchait nettement sur le fond du ciel bleu.

Après avoir effectué des évolutions extrémement rapides l'engin, de forme sphérique - et qui, d'après certains témoins, faisait partie « d'une formation de soucoupes volantes » -, est resté pondant quelque temps immobile dans le ciel, avant de disparaitre à l'hor zon.

D'autre part, les « Martiens », semblent vouloir visiter aussi l'Italie. En effet, un pêcheur de Roverbella, en province de Mantoue, a déclaré avoir été approché, la nuit dernière, par un « mystérieux individu », vêtu de rouge, qui lui aurait adressé « des mots inintelligibles », et qui se serait rapidement élogné avant que le pêcheur ait eu le temps d'appeler sa femme.

"Cloués sur place"

Clermont-Ferrand, 6 oct. — Deux soucoupes ont été aperçues hier dans le ciel clermon-tois. La première, à 10 km. de Beaumont, à 15 h. 45. Elle se déplaçait en direction ouest-est. Les témoins ont déclaré que l'engin se rapprocha d'eux et devint moins en moins brillant. Quand il ne fut plus qu'à 150 m. ils ressentirent une « curieuse sensation » et furent cloués sur place. A ce moment se degageait une odeur de nitrobenzine. Bientôt l'engin s'éloigna le malaise cessa et la soucoupe

disparut.

L'autre soucoupe a été aperçue au-dessus des côtes de Chantur-gue, près de Clermont. Elle évoluait à la verticale et était d'un blanc brillant.

Une soucoupe a également été aperque à Billom par un groupe de 30 personnes. L'engin évoluait au-dessus de la ville. Il se déplaçait à l'horizontale. Il a été visible pendant 3 ou 4 minutes avant de disparaître. Une lumière intense se dégageait de l'appareil.